
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（6月 5日）の報告 
 

１．ソング 

国家「 君が代 」 
ロータリーソング「 奉仕の理想 」 

 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

皆さんのなかには、すでに事業の継承を終えられた方もいらっしゃると思いますが、まだまだこれから 
という方も沢山いらっしゃるのではないでしょうか？ 
会社組織であれば例えば、子供に継承する場合は、早くから計画的にひとつひとつ時間をかけて 
教えていけば良いのですが、もし「芸術家」や「職人」と呼ばれるような人の場合、個性や感性が 
技術に大きく関わり、子供が同じ仕事をすることになれば、ライバル関係になってしまいます。 
過去に女性が一人もやったことのない仕事であって、その仕事を自分の娘がやりたいと言ったとき、 
父親はどのように思い、どのように行動をし、結果はどうなったのか？ 
父親として非常に興味のあるケースです。 
東北六魂祭のひとつである「青森ねぶた祭」の「ねぶた」創りでは「平成の名人」と呼ばれている 
「大型ねぶた師」を父に持つ、現在２９歳の女性が、小さい頃から父親の「ねぶた」を創る背中を見て 
育ち、父親が珍しく会心の笑みを浮かべた勇壮なねぶたに灯がともったとき、その出来栄えに衝撃を受け、 
どうしてもねぶた師になりたくなりました。 
父親は常々、「ねぶたには荒々しく男性的な表現が求められる」ことや、「骨組みを作る制作過程で、 
釘を打つなどの大工的な作業が多い」ことから「女性にはねぶたは創れない」と娘のことは相手に 
しなかったのです。もし自分が男だったら、父親も他のスタッフも喜んで教えてくれただろうと 
悔しい思いをしました。 
弟子入りを志願しても断られるに違いないと、休日には作業場に行き、父親が他のスタッフに出す指示を 
すべてメモをとり、下絵の練習を重ね、着実に父親の信頼を勝ち取っていきました。 
そして独り立ちには最低１０年という世界で、父親に弟子入り後僅か４年でスポンサーからオファーが 
あり、一昨年本格デビューをしたのです。 
初めての女性「大型ねぶた師」でありながら、正面には男顔負けの勇壮な武将を描き、見返りの部分には 
男では表現できない女性の感性で、優しい女性と可愛い子供を描き、今までに無い斬新な「ねぶた」だと 
注目を浴びました。 
結果、デビュー作でありながら、優秀制作者賞を受賞し、同じスポンサーから続けて今年のオファーも 
受けました。 
しかし運命の悪戯がありました。毎年、優秀製作者賞を受賞していた、「平成の名人」と呼ばれていた 
父親の作品が落選してしまいました。世代交代という言葉で済ませてしまうにはあまりにもタイミングが 
悪く、娘としては手放しで喜べない複雑な気持ちだったのではと考えてしまいます。 
それでも、自分の作品の落選の悔しさより、娘が「大型ねぶた師」として認められ、優秀製作者賞を 
受賞したことのほうが、父親としては何倍も嬉しかったのではないでしょうか？ 
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「 クラブアッセンブリー 」 
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今月のお祝い 



４．今月の誕生日・結婚記念日 
 

誕生日 

会員 
福田  勝 会員 

山中 潤一 会員 

結婚記念日 

黒田 佳治 会員 

染谷  啓 会員 

波多 正文 会員 

杉村 英明 会員 

山中 潤一 会員 

吉田 哲也 会員 

ご婦人 

黒田  順 様 

山本 典子 様 

平川 愛子 様 

川口 真規子 様 

久保 美保子 様 

 

５．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 
・尼 崎ＲＣ：2014年 6月 30日（月）→同日 18：00～ 都ホテルニューアルカイック 
・尼崎東ＲＣ：2014年 6月 25日（水）→同日 18：00～ ホテル「ホップイン」アミング 

〇来週と再来週はクラブアッセンブリーとなっております。日程調整をしましたけれども、 
来られてる方で時間調整をさせて頂く場合がございますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

〇6月 29日の最終夜間例会の食事はビアガーデンでさせて頂きます。 

 

６．委員会報告 

〇ロータリー村プロジェクト委員会 山本正明委員 
6月 1日の田植えに、多くの皆様にご参加頂き有難うございました。暑い中ではございましたが、 
無事に終えることが出来ました。ご協力ありがとうございました。 

 

７．同好会報告 

なし 

 
８．出席報告 

会 員 数 
39 名 出席対象者数 36名 出席者数 30名 欠席者数 6名 

出席率 83.33％ 前々会補正 93.94％ 

本 日 の 欠 席 藤川、福田、宮崎、平川、宏林、徐、黒田（俊）、染谷、山中、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 
９．6月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

１０．スピーチ 

「 来年度の方針 」 
安澤 次年度会長 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊6月 1日の田植ご参加の皆様、暑い中大変おつかれさまでした。 

子供達が、カエルをつかんだり、生まれたばかりのカメの赤ちゃんをみつけて、 

大喜びするのをみて、本当に良い企画だと思いました。 ································ 東 本 会 員 

＊小島さん、写真ありがとうございました。幹事はじめ田植え関連スタッフの皆さん、 

お世話、本当にありがとうございました。 ············································· 東 本 会 員 

＊お田植祭の写真ありがとうございます。実行委員会の皆様ご苦労様でした。 ··············· 武 田 会 員 

＊染谷さん、島谷さん、北海道コンペの幹事役ご苦労様でした。 

福田さん、センティア記念コンペの賞品ありがとうございました。 

大切に使わせていただきます。 ··················································· 佐 々 木 会 員 

＊小島さん、田植えの写真ありがとうございます。 ······································· 吉 田 会 員 

＊川口さん、一週遅れですが、ようこそ尼崎南クラブへ。 

これからもよろしくお願いいたします。 ··············································· 吉 田 会 員 

＊田植えの会、お世話ありがとうございました。楽しかったです。 

小島さん、写真ありがとうございます。かぶりつきのベストショットです。 ···················· 内 藤 会 員 



＊妻の誕生日忘れてました。 ······················································· 久 保 会 員 

＊安田さん 7月 7日、次年度行事よろしくお願いします。 ································ 平 井 会 員 

＊黒米プロジェクトの皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。 

とても暑い一日で Tシャツが汗で塩をふいていました。 

福田さん、前日から沢山のお土産をありがとうございます。また、山本澄さん畑をあらし、 

おいしいイチゴを頂きました。 

小島さん写真ありがとうございます。 ················································ 釜 田 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊田植えの写真ありがとうございます。 ················································ 松 田 会 員 

＊田植祭に御参加の皆様、お疲れ様でした。福田さんトマトありがとうございました。 ··········· 小 島 会 員 

＊小島さんいつも写真ありがとうございます。 

福田さんトマトありがとうございました。 ·············································· 西 藤 会 員 

＊島谷さん、マリチャン、染谷さん、北海道ではありがとうございました。 ····················· 内 藤 会 員 

＊妻の誕生日、結婚記念日のお祝いありがとうございます。 ······························ 黒田（佳）会員 

＊川口さん、ご入会ありがとうございます。今後ともよろしくお願い申し上げます。 ·············· 黒田（佳）会員 

＊先日の尼崎南ロータリー村での田植、ご苦労様でした。 

福田さん、トマトありがとうございました。 

小島さん、写真ありがとうございました。 ············································· 堀 田 会 員 

＊先日の田植えに参加された皆様お疲れ様でした。 

福田さん新鮮なトマトをありがとうございました。 

小島さん写真ありがとうございました。 ··············································· 六 島 会 員 

＊「田植え」参加の皆様おつかれさまでした。ありがとうございました。 

小島様写真ありがとうございます。 ················································· 池 邉 会 員 

＊・ロータリー村田植え行事に参加の皆様お疲れ様でした。無事おわって何よりです。 

・遅れました。ごめんなさい。 

・小島さん写真ありがとうございます。 ··············································· 中 田 会 員 

＊田植の日だけ認知症が出たみたいで、ご免なさい。 ··································· 波 多 会 員 

＊田植え参加いただいた皆様暑い中ありがとうございました。 

子供さんも熱中症にならずなんとか終了出来ました。皆様の御協力に感謝申し上げます。 

小島さん写真ありがとうございます。 ················································ 山本（正）会員 

＊田植えご参加の皆様、楽しい 1日過ごせました。ありがとうございました。 ·················· 與 那 嶺 会 員 

＊小島さん写真ありがとうございます。母が喜ぶと思います。 ······························ 與 那 嶺 会 員 

＊所用の為早退いたします。安澤次年度会長、方針聞けなくて申し訳ございません。 ········· 與 那 嶺 会 員 

＊先日、田植えにご参加の皆様お疲れ様でした。暑かったですね、 

小島さん写真ありがとうございました。 ··············································· 久 木 元 会 員 

＊6月 1日田植えに参加の皆様お疲れ様でした。小島さん写真ありがとうございました。 ······· 金 剛 会 員 

＊先日はお田植祭お疲れ様でした。無事みこさん 2名あり、華やかでよかったです。 ·········· 太 田 垣 会 員 

 

 


